

SCHWEIZ

ARTIKEL VORLESEN 

Appell an HaitisRegierung

Duvalier Schweizer Nichtregierungsorganisationen fordern die Republik Haiti auf, gegen den früheren Diktator Jean-Claude Duvalier ein Gerichtsverfahren anzustrengen. Mit einer Anklage wegen Menschenrechtsverletzungen wollen sie garantieren, dass die in der Schweiz eingefrorenen Gelder nach Ende August gesperrt bleiben.

Neu im Inland

Einem Schreiben an Premierminister Jacques Edouard Alexis wurden ein Bericht von Amnesty International sowie weitere Dokumente beigelegt, welche unverjähbare Verbrechen unter der Präsidentschaft des 1986 in einem Volksaufstand gestürzten «Baby Doc» belegen, wie die Organisationen gestern mitteilten. Der Bundesrat hatte Anfang Juni, wie berichtet, die Duvalier-Konten mit 7,6 Millionen Franken für weitere drei Monate bis Ende August eingefroren. Ansonsten hätte die Duvalier-Familie wenige Tage später über die Gelder verfügen können. Zuvor hatten zwei Haitianer in Genf die Blockierung eines Kontos erreicht und sich dabei auf ein Urteil aus den USA aus dem Jahr 1988 berufen. (ap)

Der Bund [25.07.07]

Dentist Bern

Kostenloser Preisvergleich mit Bewertungen von
Dentisten

www.arzt-preisvergleich.ch

Steuererklärung 2006

Jetzt Zeit und Steuern sparen Dr. Tax Software ab
Fr. 39.-

www.DrTax.ch

